

La Directrice Générale de l'UNESCO reçoit à Paris la ministre cubaine du CITMA



La Havane, 11 décembre, (RHC).- La Directrice Générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Irina Bokova a reçu Elba Rosa Pérez, la ministre de la Science, de la Technologie et de l'Environnement qui conduit la délégation de notre pays au sommet mondial sur les changements climatiques qui se tient à Paris.

Au cours de l'entretien, elles ont dialogué sur l'état des négociations à cette rencontre mondiale fondamentalement sur l'impact du changement climatique pour les pays en voie de développement et pour les petits états insulaires comme cela est le cas de notre pays.

Irina Bokova a remercié la ministre de sa visite et elle a reconnu le rôle actif que joue Cuba au sein de l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

Pour sa part, la ministre cubaine s'est référée aux actions qui sont menées à bien dans notre pays en vue de son adaptation aux changements climatiques ainsi qu'aux efforts que le gouvernement déploie dans le cadre de sa stratégie intégrale de développement.

Elle a également réaffirmé l'engagement de notre pays envers le mandat de l'Organisation, ainsi que son travail spécifique dans le secteur de la science qui est indispensable pour le développement durable.

La sous-directrice pour le Secteur des Sciences de l'institution, Flavia Schegel et l'ambassadrice Dulce Buergo, déléguée permanente de Cuba à l'UNESCO, ainsi que d'autres membres de la délégation officielle au sommet mondial sur les changements climatiques qui se tient à Paris ont également assisté à l'entretien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78627-la-directrice-generale-de-lunesco-recoit-a-paris-la-ministre-cubaine-du-citma>



Radio Habana Cuba